

5 Jahre Liechtenstein-Weg

Der nachhaltige Weg ein ganzes Land zu entdecken

Die beste und nachhaltigste Art, das Fürstentum Liechtenstein zu erkunden, ist auf dem Liechtenstein-Weg. Zu Fuss oder mit dem E-Bike entdecken Besuchende 75 Kilometer voller spannender Geschichten, Sehenswürdigkeiten, herrlicher Aussichten und idyllischer Rastplätze. Dieses Jahr feiert er sein fünfjähriges Jubiläum.

Der 2019 gegründete Liechtenstein-Weg führt durch alle elf Gemeinden der Alpenmonarchie und verbindet dabei nicht nur die schönsten und spannendsten Orte des Landes, sondern erzählt auch die Geschichte des Fürstentums. Die kostenlose App «Listory», die in Deutsch und Englisch verfügbar ist, führt Besuchende von einem Erlebnisort zum nächsten. Sie zeigt den Verlauf der Wanderung und gibt historische wie aktuelle Informationen zu Liechtenstein, die man komfortabel mit einer Audio-Funktion während des Wanderns konsumieren kann. Auch ohne App lassen sich die Sehenswürdigkeiten und Naturschönheiten des Weges mit der guten Signalisierung finden. Ob Geniesser, Familien oder Sportfans – der Weg lässt sich individuell an das eigene Fitness-Niveau anpassen. Damit man alle Aussichten und Attraktivitäten geniessen kann, erkunden die meisten den Liechtenstein-Weg in vier oder mehr Tagen. Auch auf zwei Rädern lässt sich der Weg mit dem E-Bike, Fahrrad oder Mountainbike gut bewältigen. Die Radroute weicht an einigen Stellen leicht von der Wanderroute ab, aber dank der entsprechenden Signalisierung kommen auch Radfahrerinnen und fahrer an den Attraktionen und Sehenswürdigkeiten vorbei.

<u>Der Liechtenstein-Weg (tourismus.li)</u> <u>Weg-Geschichten (tourismus.li)</u>

Tour de Suisse 2024

Der Radrenn-Klassiker startet in Vaduz

Die Elite des Radsports wird im Rahmen der Tour de Suisse in Vaduz zu Gast sein. Heuer findet der Start der prestigeträchtigen Rundfahrt im Fahrradland Liechtenstein statt. Vom 8. bis 10. Juni erwartet Besucherinnen und Besucher ein vielfältiges Programm.

Die Tour de Suisse ist eine jährlich stattfindende Radrennveranstaltung, die in der Schweiz ausgetragen wird. Die Rundfahrt zieht internationale Spitzenradfahrer an und erstreckt sich über mehrere Etappen. Die Streckenführung variiert von Jahr zu Jahr, und die Rennrouten umfassen herausfordernde Bergstrecken, flache Abschnitte und Zeitfahren. 2024 hat sie ihren Start im kleinen Nachbarland Liechtenstein. Während



drei Tagen wird im Liechtensteiner Hauptort nicht nur für Sportbegeisterte ein vielfältiges Programm geboten: Teampräsentation, Tour de Suisse Village, Bike Expo, Kids Race, Prolog der Tour de Suisse und ein buntes Rahmenprogramm erwarten alle Besucherinnen und Besucher vom 8. bis zum 10. Juni im Städtle Vaduz.

<u>Tour de Suisse in Liechtenstein (tourismus.li)</u>

Medienakkreditierung: <u>Medien - Tour de Suisse</u>

Tour de Suisse 2024 startet in Vaduz (tourismus.li)

Bad RagARTz in Vaduz

Skulpturen in Europas grösster Open-Air-Ausstellung

Vaduz lockt, gemeinsam mit dem benachbarten Schweizer Kurort Bad Ragaz, von Mai bis Oktober 2024 mit dem einzigartigen Kunstevent Bad RagARTz in seine Strassen, Gassen und urbanen Freiflächen. Man zelebriert damit eine über 20-jährige Erfolgsstory: Die 9. Schweizer Triennale der Skulptur ist die grösste Open-Air-Ausstellung Europas und wird auch dieses Jahr Hunderttausende Menschen faszinieren.

Unter dem diesjährigen Motto «Gegenwart» sind im Rahmen von Bad RagARTz Exponate zu erleben, die von 80 international renommierten Künstlerinnen und Künstlern geschaffen wurden. Unter freiem Himmel eröffnen auch in Vaduz 18 inspirierende oder auch zum Nachdenken anregende Werke neue Welten. Damit folgt man dem Ideal des Gründerpaars Esther und Rolf Hohmeister, dass die Kunst für alle zugänglich und unmittelbar erlebbar sein soll. Dank verschiedenen Führungen, wie z.B. einer Vollmond-Tour, werden überdies spezielle Einblicke in die Open-Air-Ausstellung ermöglicht. Ausserdem wird 2024 das «Labor für junge Kunst» erstmals seine Tore öffnen. Damit gibt die Triennale Bad RagARTz ausgewählten jungen Künstlerinnen und Künstlern zwischen 18 und 30 Jahren einen besonderen Raum.

<u>Herzlich willkommen – Bad Ragartz – Stiftung Triennale der Skulptur</u> <u>Bad Ragartz 2024 - Europas grösste OpenAir Skulpturen-Ausstellung (tourismus.li)</u>

Bilder

Zur Bildergalerie

Kontakt

Liechtenstein Marketing Claudia Agnolazza, Mediensprecherin Telefon +423 239 63 18 claudia.agnolazza@liechtenstein.li